

Canciller hablará hoy ante la OEA

LA 30-7-86

El Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, hablará hoy en la Organización de Estados Americanos (OEA), donde disertará sobre la posición costarricense ante el conflicto centroamericano.

En conversación telefónica con La Nación, el Canciller declaró que también expondrá el punto de vista de nuestro Gobierno sobre la neutralidad.

El discurso lo pronunciará a las 4 p.m., hora de Washington (2 p.m. de Costa Rica) y dará el primero ante ese organismo desde que asumió la Cancillería, el pasado 8 de mayo.

Sobre las actividades realizadas ayer por la misión costarricense que se encuentra en la capital estadounidense, Madrigal declaró que mantuvieron varias reuniones con funcionarios de la Casa Blanca y de la Agencia para el Desarrollo Internacional (AID), así como con líderes del Congreso de esa nación.

Madrigal se encuentra acompañado del primer Vicepresidente de la República, Ing. Jorge Manuel Dengo, y del Ministro de la Presidencia, Lic. Rodrigo Arias Sánchez, en una visita que iniciaron el pasado lunes.

Según lo que narró el Canciller ayer básicamente se analizó la situación imperante en Centroamérica, así como los problemas económicos que afronta en estos momentos Costa Rica.

El Lic. Madrigal resaltó que tanto los funcionarios de la Casa Blanca, así como de la AID, los líderes del Congreso, el Secretario de Estado, George Shultz, y el Subsecretario para Asuntos Latinoamericanos, Elliot Abrams, reiteraron su apoyo a nuestro país y la necesidad de mantener una fuerte ayuda para su reactivación económica.

Declaró que hoy se reunirá con el jefe del Departamento de Comercio Exterior, con quien hablará sobre el problema que enfrentan los productores de flores costarricenses, cuya exportación a Estados Unidos ha sido impugnada por considerársele competencia desleal. Así mismo, conversará con la ex embajadora de las Naciones Unidas, Jeanne Kirkpatrick.